中野裕明神父、世中野裕明神父、在田望神志神父、石田望神志神父、石田望神志神父(事務局)

教

ボータ、牧山田一、一、大学、大神父、石田望神父、石田望神父、川靖忠神夕、一川靖忠神夕、一

(会長)、 (会長)、 (会長)、

柳本繁春神

タマ () マリ

らさま

」が吹く時期である。私はかつり、何か新しい風、それこそ「れたり、新しい信徒会長が決ままの教会でも新しい神父さまが四月から六月は変化の季節、

まが、新つ来皆

体には失敗を恐れない挑戦が始まる。かが、そこにはいつも信頼関係があっいが、そこにはいつも信頼関係があっいが、そこにはいつも信頼関係があったように思う。その土台は「それでも」がが、そこにはいつも信頼関係があっ

そこに い、「それ れ

寝占敦之)

いるのである。

それでもの精神は常にイエスの思い解があっても、それで、「

ルコ十二・28~31)と固く結ばれて神さまを愛し、隣人を愛する」(マ

28

きて

新風

まその

すべての

会で司教さ

も余り参り、部で

参加させていただいり、幾つかの「会」

一会」 も二か

に月

7祭として「自-0貴重な体験を-

な体験をさせ

いた。

びなは思いの

びの中にすべて成しえた」のない。司祭としてやるべきことは言っても「遊び回る」の意思ら存分味わったのである。よいただいた。司祭として「自りの教会でとても貴重な体験を

一の意味ではある。自由とて「自由」を

司祭としてやるべきことを「喜

0

意味

で

畔があっても、それでもしも、それでも大丈夫。さていると感じる。参加

、それでも前向きに。も大丈夫。小さな無理じる。参加者が少なくの心「それでも」が生

カトリック鹿児島司教区 電話 099 (226) 5100 振込口座 02030-2-8359 編集発行 教区広報部 1部60円年間〒共1100

〒 892-0841

鹿児島市照国町 13-42

標 道

なったも喜び・希望・海道

Yet · · · Joy! Hope! Gratitude!

②エキュメニズル 口茂助祭

厶

桃

会敦

パン

Ш

助

丸野六雄

ル

Щ

③奄美連合壮年 六雄神父

平孝之

神父

末吉卓也神公

父、 へ、石田 泉浩二

望神

で

見 直 さ

敦之神

父、

泉 桃薗

父、

淳 神

助 福

郎

トナ

、神ル

島

(会の名称

は検討中)

神

盟 永山幸弘神父 (鹿児島地区)、柳本繁 を神父(本美地区)、中野裕明 昭神父(小中高) で奄美カトリック女性連 が、中野裕明 ので、小中高) が、中野裕明 ので、小中高) が山 ので、小中高) が山 ので、小中高)

占祭

大

●顧問司祭

マリエ

コ 松 3

正ウィ

鹿児島きぼうの電話

川 (9) 山 (8)

昭神

父

)ザビエル上陸記念祭

等 ŧ

口

祭

評

議会など新

担

司

宋吉卓也神父、桃薗淳 等、迫一夫氏 ②教区墓地委員会 教之神父 泉 浩二 市神父、泉 浩二

会

寝占

、小川靖中 盛克志神公 **教区顧問** 川靖忠神父、美島春心神父、中野裕明神顧問団(司教任命) 神 (島明書春神

へ(奄美大島地区)、永一ル会地区)、永山克志神父(レ

永レ

が山幸

弘プ

区

表した。

メ加期

五日の定別があった。

□経済問題評議会 記:寝占敦之) 本神父、小隈憲士は

(会長)、

口経済問題評議会 郡山健次郎司教(会長) 小川靖忠神父、永山幸弘神父 克志神父、永山幸弘神父 夏志神父、永山幸弘神父 寝占敦之神父、川口茂助祭 寝占敦之神父、川口茂助祭 森山茂知氏、中野三郎(21 、 中野三郎(以 、 美島春雄、盛 、 美島春雄、盛 、 美島春雄、盛

、定例司祭集会(コンベンツス)で次のように発入ーや活動団体等の担当司祭などの検討を行い、た新メンバーで話し合いがもたれ、教区組織のた消火が改選された新委員や役職上新たに委員に入日(月)教区本部であった司祭評議会は、任 もたれ、教区組織の 反職上新たに委員に に司祭評議会は、任 で次のように () //HA 員)、田東電司新山健次郎司新山健次郎司新 川靖忠神明神父、 員)、(書記: (司教任命) 田原章神父、山健次郎司教 神父

ベルト神父、寝 昭神父(絆の! 永山幸弘(裁! ハンマ神父 (公証官)

当神 父 顧

児島司教区」責任役員会「宗教法人カトリック鹿

担当司祭・

助

祭

ルディー:

浩二神父、 命

寝占

②鹿児島連合壮年

丸野

浩

神

会

竹

父山

⑦ 教 区 召 会

末吉卓な本進神の

ム)、名瀬クリアエン神父(鹿児島「

敦ル也父

之ナ神

美島春雄神 以上、 寝占敦之) 青代 (代表

、絆の保護官)、ロー、 、米の保護官)、ロース(裁判官)、竹山、人務代理)、 寝占敦之神

一検閲者 竹山 昭神一検閲者 竹山 昭神 寝 占

Ļ 教区 会計

れてきた「教区司祭地区会べきは、これまで別に扱わった。」 会わる

度の決算と二〇一一をおで開かれ、二〇本部で開かれ、二〇十後、 かれ、二〇一のでは、一次問題評議会に 年度 - (会が 年区五 \mathcal{O}

葉そを決同 またこの 日 七義

その挑戦は常に宣教に、そして共同 その挑戦は常に宣教に、そして共同 をでいくことに結実していく。その 数会で、韓国の信者が叫んだ言葉が 教会で、韓国の信者が叫んだ言葉が でビラを配らないの。私の国ではミ でビラを配らないの。私の国ではミ でビラを配らないの。私の国ではミ でビラを配らないの。私の国ではミ がの時間とかを伝えるために、教会 のお知らせを配っていた」 変化の季節、新しい風の吹く季節、 でも」の精神に養われながら、何か でも」の精神に養われながら、何か でも」の精神に養われながら、何か でも」の精神に養われながら、何か でも」の精神に入るために、教会 のお知らせを配っていた」

養成費 協

学園

情

0

教区経済問題評 議 会

略化さ って教区の会へれたこと。 X れの 、会計 明のの し仕こ

の正常 の正常 から始教

組みが知

で新校長に重水康夫教論 坂井美智代修道女に代わ 三月六日(日)急逝し ▼大口明光学園新校長 就任した。

諸宗教懇和会設

天文館で募金活 動

を理念に 共に生き・共に和 掲 げ、 各宗教者が共に和する」



チラシを配る郡 Ш 司

天辰修道院)稲井道子修道 天辰修道 鹿児島純心女子大学新学 松下栄子修道なに代わ が就任し 諭わ た。女 諭わしがった 0 では、 では、 では、 では、 でいけにこたえ、県内でもの世界宗教者平和会議の呼 の世界宗教者平和会議の呼 でかけにこたえ、県内でも でかけにこたえ、県内でも は昨年 はい、祈りと願いを共有し 様びの設和目相集 「核兵器廃絶軍縮と世界の貧

命を大切にしよう」「絆を めよう」と訴えた。

の姿があったほか、信者数ン姿の郡山司教と寝占神父カトリック側からはスータこの日の街頭募金には、

だせた。

六月にはグアムにも行きま気に青春しています。また温泉など、毎日を楽しく元スケット、またカラオケに

直樹は二歳を過ぎてもなかなか言葉が出なかったのかなか言葉が出なかったのから」と言って下さるのをいながら見童センターに月に二回通いました。三歳にに二回通いました。三歳には白衣を見ただけで泣きいんでいました。また周りんでいました。また周りんでいました。また周りんでいました。また周りんでいました。また周りにでいました。また周りにでいました。また周りになったがは、私でいました。また周りになった。

わたしの 「それでも」

私 宝 物

直

樹

鴨池教会

遠

美

津

代

集まれ、

青

6

月 26

日

は 年

高校「共生コース」「福祉高校「共生ョ攻科」を卒業後、現 共生専攻科」を卒業後、現 大ホーム「喜入の里」で働 がせてもらっていま」のの がせてもらっていま」で働 がせてもらっています。 ながら、「サ がせてもらっています。 がせてもらっています。 がせてもらっています。 がはにお菓子の製造や母校の がはにお菓子の製造や母校の がはにお菓子の製造や母校の がはにお菓子の製造や母校の がはにお菓子の製造や母校の がはにお菓子の製造や母校の がはにお菓子の製造や母校の がはてもらっています。 にも がはにお菓子の製造や母校の がはにお菓子の製造や母校の がはにお菓子の製造や母校の がと一緒に旅行、遠足、バ 共生専攻科」を卒業後、現時で「共生コース」「福祉時間して頂いた鹿児島城西の関連なる署名活動でち親の切実なる署名活動でおります。私た知的障害があります。私た知の直樹は、今年二十七歳、物の直樹は、今年二十七歳、 十七歳、八切な宝

大分教区司教叙階式参加巡礼

6月25日(土) ~26日(1泊2日)

ザビエル教会出発 (8:30) →高速道路で熊本へ→阿蘇→やまなみハイウェイ→湯布

厳律シトー会(トラピスチン)安心院の聖母修道院(ミサ)→トラピストお告げの

聖母修道院→いやしの里(昼食)→別府・叙階式参列(14:00)→ザビエル教会

桃薗淳一郎助祭 (鴨池教会)、小浦雅敏委員・久留ひろみ委員 (ザビエル教会)、當

申込先:徳永善博委員☎ 090-3669-0423 (以下の各小教区担当者でも結構です)

今、あらためて直樹と生きた時間を振り返ってみたたくさんの方々に感謝を込たくさんの方々に感謝を込たくさんの方々に感謝を込たくさんの方々に感謝を込めて―。

「出会いが神さまからの に入園できても教室にじっ に入園できても教室にじっ に入園できても教室にじっ と座っていることがなく、 を座っていることがなく、 を座っていることがなく、 を座っていることがなく、 を座っていることがなく、 を座っていることがなく、 を座ってがっかりする私に鴨 なくてがっかりする私に鴨 とするのがお仕事ですよ」 とおっしゃって下さいました。幼

参加費用:18,600円

院→安心院「いやしの里」(宿泊)

25日(土)

26日(日)

(21:30) 解散

申込締切:6月18日(土)

賢一郎委員·當二恵子委員(谷山教会)

募集人数: 25 人(最小催行人員 15 人)

走ることができました。涙内側から「直樹、こっちこっ内側から「直樹、こっちこっち、 れますよ」とこうで、今させたら聖母幼稚園と辞めないといけいですか」と聞いたとこ幼稚園を辞めないといけ同じようにできないので同じようにできないので。それでも私は直樹が皆

が流れ、嬉しかった初めて の運動会でした。 年長さんでも担任の谷村 生長さんでも担任の谷村 ました。そのとき鴨川先生 が純心短大の文珠先生を紹 がして下さいました。私た かして下さいました。私た

から毎日、社宅の庭で時計に言われたことです。それこれは文珠先生から最初

ででを聞いて頂き、教えを はて下さい。体験をたくさ せて下さい。体験をたくさ もにとってまた最高の出会 かとお恵みとなりました。 「外で身体を使って遊ば しんさせて下さい。体験をたくさんさせて下さい。

あ 0 ちこっちミサ」

、サをささげます。「一人でも多くの青年に参列して 国各地の青年が同じ日、 い」それが願いです。 同じ時間に、 同じ典は 礼で

式所時 6 月 鹿児島カテドラル・ 26 目 日) 15 ザビ

浩二神父

司場日

し

全

工 ル記念聖堂

しい音色で奄美を慰問

マンドリンを携え長崎の野原博さん

が、五月六日から 色を披露して下さ 市力 マンドリンの IJ のマク ました。

野

七は 際 水

奏する曲 Þ 曲演 の大

ながら生きていくのです」と話され、「直樹がいてもいいんだ」と思い、原が止いいんだ」と思い、原が止ながらのお泊まり保育、理動会、聖母行列、クリスマ動会、聖母行列、クリスマも生ながら、アドバイスをとに通い、いろんな体験をとは通い、いろんな体験をとは通い、いろんな体験をとは近い、いろんな体験をとは近い、いろんな体験をとは近い、いろんな体験をとは近い、いろんな体験をとは近い、いろんな体験をとは近い、いろんな体験をとは、振り返っても直樹なりでした。

とはまた次の機会に。またあすなろマジックのこか学校、中学校、高校時代、ありがとうございました。

「至福の時を過ごすことができました」とも言っておられました。 とも言っておられるとのことでした。 笠利の信者さんの稲牛憲さんともレジオマリエを通しての名そうです。そして長崎でるそうです。そして長崎でるそうです。そして長崎であが島内を案内していました。 (報告・平 三國) などの童謡や愛唱歌、アメリカ民謡の「峠の我が家」サカ民謡の「峠の我が家」でなど。入所者や集まったどなど。入所者や集まったどなど。入所者や集まったとなどの聖部などの聖部などの聖話に「アール・スティーの 「叱られて」や「椰子の実」たり歌を歌って下さったのは間、マンドリンを演奏し間、マンドリンを演奏し 福者レオ七右衛

 \mathcal{O}

り 成 執務室便り

ぱ種 ら類 持 ーサ 参し

^ムライ聖人」

で

だす たけに、

し最 て近

いは

まは、このご像、ザビエル様のご像と 要人」と呼んで誰もが喜んでくれること がら喜んでくださった「お墨付き」もさることながら「サムライ です。そういうこともあって、外国に出 るときのお土産として定番化しつつある のです。もう一つ理由があります。それは、 いたさった「お墨付き」なの が分かったからです。ザビエル様のご像と

神さまの愛を感じた!

第3回宣教学校終わる

「私も宣教者に」と延べ60人が参加



(ペンクレシュ・ジャン神(ペンクレシュ・ジャン神会)が開かれ、三日間で延べ約六十人の信者が宣教について学習した。 この宣教学校は「宣教できる信者」を養成するために世界各地で開校されているもので、鹿児島で開かれ まで教区本部で五月二日(月 stで 「宣教学校」 月) ~四日 (水)

今年も様

Z

な黙想会と研修

会

ンの信仰と霊性の歴史かられる研修を「キリシーを期的に同山荘で問 歴史 をシ開 学タ催

主任司祭が永山幸弘神父か上任司祭が永山幸弘神父に交代したこら坂本進神父に交代したことにより、今年度のマリアとにより、今年度のマリア

では、このない。マリア山井

でいる。 でい。 でいる。 し講信担保目ての昨

癒

ま九神 神(日)

による感

で、実勢に生かす集い」 とし、坂本進神父の指導で を」と題して次の研修があ 会」と題して次の研修があ 会」と題して次の研修があ る。

リア山荘がスケジュー 発 (金)十七時~十八日(土)十六時(部分参加、日帰り 可能)講師・寝占敦之神父(教 月十三日(土)~十四日(日) 講師・寝占敦之神父(教 区本部) 区本部) 区本部) (日)講師・サンタマリア(日) 神父(国分教会主任司祭) 神父(国分教会主任司祭) 神父(マリア山荘 阻○ 神父(マリア山荘 国○

六月十七日

参加者たちは、「神の愛を伝えていくことの大切さ を学んだ。



▼吉野教会で洗礼式 復活祭には各地で新しい 会でも四年ぶりに洗礼式が 会でも四年ぶりに洗礼式が が教い

の復活徹夜祭で(牧山田一神父

主任司祭) 吉野教会

小聖堂のマリア様の足元には、三年前 小聖堂のマリア様の足元には、三年前 小聖堂のマリア様の足元には、三年前

もう一つの意外な展開というのは、自 分自身にとっての変化です。鹿児島唯一 の福者という誇りはあったのですが、毎 目眺めながらこの短い祈りをすることで 者たちも福者のご像を安置して同じ取次 ぎの祈りを捧げたらどうだろう」との思いに駆られたのです。そして、ある時、ふと「信 をしたのです。そして、まサ後、皆さんに披露し、マリア様の足元に安置して同じ取次 が表したのです。そして、ミサ後、皆さんに披露し、マリア様の足元に安置して行るよう提案して新聞しました。すると、「パパ様献上」の宣伝が効いたのか、信者の とを話した結果、各小教区から注文を 受け付ける方策が提案さ れたのです。早くも、福者 が取次いでくださった?

"PAGLALAHAD" Ang katotohanang dulot ni Kristo ay parehong isang kaloob ng Diyos at isang tungkulin.Bilang kaloob, ang katotohanan ni Kristo ay parehong nagbibigay-buhay at nagpapalaya. "Kapag kayo'y pinalaya ng Anak,tunay nga kayong malaya". Gayundin,ito ay isang patuloy na tungkulin ng 1) katotohanang *pinagninilayan*, at 2) *ipinahahayag* ito na ng may kagitingan. Kailangan din nating unti-unting matutuhan na kilalanin ang "kaibahan ng espiritu ng katotohan mula sa espiritu ng kamalian" (1Jn 4:6). "Sapagkat ang tang dinagtataglay ng Espiritu ay ayan tunaggan ang taong di-nagtataglay ng Espiritu ay ayaw tumanggap ng mga kaloob mula sa Espiritu ng Diyos..nauunawaan ng ta ong nagtataglay ng Espiritu ang kahalagahan ng bawat ba gay" (1Co 2:14-15).Sa sandaling makilala,kinakailangan nating "magsalita ng katotohanan sa diwa ng pag-ibig, ma ging ganap kay Kristo na siyang ulo"(Ef 4:15). Inihahatid sa atin ng doktrinang Katoliko ang katotohanan ni Kristo. Sa katotohanang ito nasasalig sa tamang pag-uugali ang ating *pagsamba at pananalangin*. *Una*,tungkol sa asal-pa mumuhay,batid nating tayo ay nakatalaga sa katotohanan kung ating tinutupad ang mga utos ng Diyos. "Ito ang kan yang utos manalig tayo sa kanyang Anak na si JesuKristo, at mag-ibigan, gaya ng iniutos ni Kristo"(1Jn3:23). "Patay ang pananampalatayang walang kalakip na gawa" (San 2: 17). Ikalawa, bilang mga Katoliko, "dapat tayong sumamba sa Espiritu at sa katotohanan"(Jn 4:24).Ang tunay na pagsamba ay maiaalay lamang sa pamamagitan ni Kristo,sap agka't kailanma'y walang nakakita sa Diyos,subalit ipina kilala siya ng bugtong na Anak-siya'y Diyos-na lubos na minamahal ng Ama"(Jn1:18). Samakatuwid,para sa mga Pilipinong Katoliko, ang maniwala kay Kristo ay nanganga hulugan ng pagkilos,pagdama,pag-asa,pagtitiwala, pag-ibig pananalangin-lahat ay tinataguyod at binibigyang sigla ng isang pangunahing paninindigan. "Iisa ang Diyos at iisa ang tagapamagitan sa Diyos at sa mga tao,ang taong si Kristo Hesus na naghandog ng kanyang buhay upang tub-

+KABAYAN SEKSIYON+

Katekismo-Pilipinong Katoliko (Fr.Dino Orolfo)

usin ang lahat"(1Tm 2:5-6).Sa madaling salita: "Pangino-

on si Jesus". "At hindi rin masasabi ninuman, Panginoon si Jesus, kung hindi siya pinatutunayan ng Espiritu San-

なった。 病院(薩薩 がんのた。 長占敦之神父(教区本部) 寝占敦之神父(教区本部) の厳父・寝占五郎さんが四 月二十七日(水)午前、肝 所院(薩摩川内市)で亡く なった。九十歳だった。 五郎さんの葬儀は、四月 二十九日(金)川内教会で の厳父・寝占五郎さん 寝占敦之神父(を 分かちへ 受け、 参列 と 保岡健 と 保岡健 **5合った。** 一郎さんの二人。 が礼と堅信の秘跡を が山司教司式のミサ がした信徒と喜び

研

教会一階 坂本進神 神 ホ 伊 **(格)** ル 医療黙 6 月 五月20 想 円日 · 連絡 (月) 「ホリ 絡 IJ 先10スト 九 \ イ ○ 12 ッ 時ク

●ホリスティック(人 ●ホリスティック・ス 三一九三一○一四八 。 ディック聖書講座」 ディック聖書講座」 30分~20時30分 ザビ 30分~20時30分 ザビ ビエル教会集会室 坂本進神父 6月 **ヘピリチュアルケマ** (古城) 松工 6月21日 単 連絡先○九○月21日(火) 10 座 ホ ○18 リ | 時ス

座

のお知ら せ

□ 主の昇天 □ 主の昇天 □ 主の月 □ 上記 □ 憲士神父、 祭 永山幸弘神父 アン神父、

月 会 ع 傕

日 日

12 5

ンの会・鴨池教会・15時16時 ※懇親会18時(会費千五百円)台壮年会総会と懇親会・ザビエル教会い主日

会例会

26 24 21 20 19

日日日日日

ネ \mathcal{O} 誕 生

教座体 16 10 時 時

日日日

新神祭徒・ ・ ・ ・ 10

力 タ IJ 溝辺教会主任司祭 永俊

尼

 \mathcal{O}

信

仰

〒

2

坂

本

後 処 3 理 天草 の乱の経過と戦

要大さに驚愕し、上使に幕 重大さに驚愕し、上使に幕 ・板倉重昌を遣わし、鍋 ・棚川・有馬・立花らの 大州諸大名を参戦せしめて 大州諸大名を参戦せしめて 大州連合軍を結成させ、鎖 に至ったのです。しかし、十二 に至ったのです。それに反 に至ったと記されています。 あったと記されています。 た板倉は討死したのです。 、幕府軍総大将であっ 、幕府軍総大将であっ 、幕府軍は敗北を喫し、幕府 東合軍戦死者四千、一揆軍 ・一揆軍 重大さに驚愕し、上使に墓揆の拡大を知るに及び乱のをくくっていた幕府も、一 地方の これよりに板倉は討っ つてみましょう。はじ 百姓 \mathcal{O} 乱 とた つい軍府 ŧ

し、大物で、の身代の板倉を約の身代の板倉を終われた。 の身代の板倉を総大将にし、大物である老中松平信し、大物である老中松平信に十二万の大軍を出発させ、江戸を出発させ、江戸を出発させ、江戸を出発させ、江戸を出発を行い一揆を生じさせ、前領主松倉勝家は領地である天草のおり、一揆軍三万八千全は、島原と天草の人口のです。他方、領民に苛酷な圧のです。他方、領民に苛酷な圧のです。他方、領民に苛酷な圧のとして、近隣の諸藩がら大手を失った対策の諸藩がら大手を決った。 の府 板倉をが

 \mathcal{O} また、幕府は、天草・コの移住を行わせました。 天草・

進 す底をら擁 。さー、し 低させるに至らしめたのでを一層強化させ、鎖国を徹ら、キリシタン取り締まり

の 関係 カタリ ナと天草 の

右衛門が加わっていました。一説に、カタリナはこた。一説に、カタリナの身に災厄をは、カタリナの身に災厄をは、カタリナの身に災厄をは、カタリナの身に災厄をは、カタリナの身に災厄をは、カタリナの身に災厄をは、カタリナの身に災厄をは、カタリナの身に災厄をは、カタリナの身に災厄をは、カタリナの身に炎症をかられ、全員斬罪に処せられ、全員斬罪に処せられた。 皆吉良右衛門の 0) たカタ タ ij 種 いました。

鶴 共々、種子島に流刑さいのです。連座です。

れるに至りました。 は、何のお答めもありませは、何のお答めもありませは、何のお答めもありませ想 (祈りと執り成し)の生想(祈りと執り成し)の生想(祈りと執り成し)の生力を貫いてきたカタリナには、幕府も薩摩藩も、手が出せなかったのでしょう。出せなかったのでしょう。出せなかったに違いありません。

次号 で は、 家族で心をひとつに 結 び と L

みことば シリーズ ð W

に行った帰りで、 行った帰りで、パチンコ妻と子ども三人は黙想会

のことでした。

復か 活祭ベールゆれたり洗礼式もめ舞うお別れ神父テープ引く 純心学園 山 頭 信子

花見頃こぼ れ落ちそな桜散る 愛光園 春山マリ子

平和の祈聖母月ロボ

ザリ

-縄の日

-本返還 **常広**

野

辺に今日-年目乗り

切る足の痛み耐え花摘む

オ唱え沖!

林

短

歌

文

モユ

レージューダヤ人へ

の墓標の数字の迫害証す印ともプ

IJ

愛光園

春山マリ子

姶良 市 は ら せ

ヒヨドリの思いやりよね」ちゃんと、残っていたのわたしの食べる分は だけど、すべて、ヒョドリに食べられて、ブロッコリーの葉が 一今朝、 はころころ笑っ 言って 起きてみると いてネ

第537号 (昭和43年10月25日第三種郵便物認可)

はでち

のの

の梅花開けりの津波に耐えれ

一耐えし

老木の

人 和

1 ・ビス

カスや黒蝶ゆたに吹かれけり瀬戸内町・豊島・忠司

純心学園

顔美しき謙虚さを秘めシスターが整形外科の

椅子に 豊島

掛く横

被災者の手向ける花や母子草友来たり喜びに満つ復活祭

忠司

瓦

礫背

 \mathcal{O}

子どもの笑顔純心学園

笑顔

鯉の

ぼる 上

友

和

舗

鹿児島市

徳永ノブ子

武道家のたましいかな夫は言ふ挫折あってこそ立ち

奄美市

林

明 子 一がり

ᢔ

甸

上

たましいか

瀬戸内町

長き花軸に

に朱の花咲かす 鹿児島市 前田 儀子

薔薇剪って聖母に

供花として排す

清清しチ

ヤペ

月晴

政

ノブ子

すのおたカカ の参考に供したいと存じまお話しし、信仰養成のためた小西一族の信仰についてカタリナの信仰をつちかっカタリナの霊的生活、及びカタリナの霊的生活、及び

思い、それ以後パチンコを神が私に私の非を分からせでしょう。私はこのことをでしょう。私はこのことを

とせをた

活に何も問題を感じていませんでしたし、必要とも思せんでしたし、必要とも思たのは、妻と私の考え方がたのは、妻と私の考え方がたのは、妻と私の考え方がたのは、妻と私の考え方がったのは、妻と私の考え方がったのは、

一は一。



終身助 久 保 俊 弘

差点ですれ違う一瞬に見つの車が走っているのに、交鹿児島市には数万という数走する羽目になりました。

合です。 見つけ「パパ~」という具見のところで子どもたちが

で、郡山司教様も指導され は、結婚の見直しの研修会 は、結婚の見直しの研修会 は、結婚の見直しの研修会 で、郡山司教様も指導され で、郡山司教様も指導され で、郡山司教様も指導され

して求め しなくなりました。 そして次の夏休みに聖霊話を聞き、また頭に抜手を関き、また頭に按手をですが、その時の私には関き、ました。でもその後の私にはいることはできませんであることはできませんであることはできませんでもその後の私は何もましたから、信仰の私は何もましたから、信仰の私は場ちなりました。でもその後の私は明きました。でもその後の私は明ませんでもようでもその後の私は明ませんでもないとのかもしれませんでもなくなりました。

奄美最初の宣教師

フェリェ神父の 浦上教会 平 墓参 三

或

神父様は十五年間奄美で連 教された大恩人です。 を人ですが、神父様から三 た人ですが、神父様から三 た人ですが、神父様から三 た人ですが、神父様から三 たの恩情に少しでも報いた かと長年にわたり年金を貯 金して、神父様の胸像を作 製して名瀬教会に寄贈して



7

ます

のとかねがね思っていま、一度は墓参りをしたい天されたことを知るについー月二十六日熊本にて様が一九一九年(大正八

まいつて八